

Paris, le 15 décembre 2025

INFORMATION PRESSE

Conférence de Paris 2025 : Choose Paris Region renforce les partenariats économiques entre l'Île-de-France et l'Amérique du Nord

À l'occasion de la 9^e édition de la Conférence de Paris, organisée par l'International Economic Forum of the Americas (IEFA) les 16 & 17 décembre à l'OCDE, Choose Paris Region, l'agence d'attractivité de la région Île-de-France, mettra en lumière le dynamisme économique francilien et le rôle stratégique des partenaires nord-américains - Etats-Unis et Canada - dans les investissements internationaux en Île-de-France.

Renforcer nos liens économiques transatlantiques

Ces rencontres constituent une opportunité majeure pour renforcer les liens avec l'écosystème des investisseurs nord-américains, notamment dans les secteurs de la finance, de l'énergie et des nouvelles technologies aux États-Unis et au Canada.

L'événement réunira plus de 70 intervenants de haut niveau – dirigeants de grandes entreprises, responsables politiques et experts – afin de favoriser le dialogue entre l'Europe et les Amériques, les acteurs publics et privés, les entreprises, les gouvernements et la société civile.

L'occasion pour Choose Paris Region, partenaire officiel de l'événement, de rencontrer des CEO d'entreprises nord-américaines, présentes en Île-de-France ou non, dans le cadre de rendez-vous individuels et pendant les événements de networking organisés par la Conférence de Paris.

L'Amérique du Nord : première cible géographique mondiale pour l'Île-de-France

Les États-Unis constituent la première source d'investissements internationaux en Île-de-France. Entre 2017 et 2024, l'Amérique du Nord (États-Unis et Canada) représente : près de **850 projets d'investissements directs internationaux**, plus de **27 800 emplois créés**.

Territoire stratégique pour les entreprises nord-américaines, l'Île-de-France attire des investissements durables dans des secteurs clés comme l'intelligence artificielle et la transition énergétique. Des acteurs majeurs de la finance, tels que JP Morgan, Morgan Stanley et la Caisse de Dépôt et Placement du Québec, illustrent la confiance durable des investisseurs Nord-Américain envers notre région. Cette dynamique est également portée par de nombreux investisseurs du secteur technologique, à l'image de Datadog,

qui a embauché plus de 200 personnes l'année dernière, ou de CGI Business Consulting, engagés dans d'importants projets d'extension.

Entre 2017 et 2024, les investissements américains et canadiens en Île-de-France ont généré une progression de **+14,6 % des emplois liés aux investissements directs internationaux**, une hausse de **+26,6 % du nombre de touristes** et de **+23,2 % des consommations**, confirmant le rôle central de l'Amérique du Nord comme premier partenaire économique international de la région.

Pour Baptiste Orlandini, Directeur général de Choose Paris Region : « *La Conférence de Paris est un rendez-vous stratégique pour renforcer les coopérations économiques entre l'Île-de-France et l'Amérique du Nord. En signant cette année un protocole d'intention, nous affirmons notre volonté commune de développer des actions concrètes de promotion et de visibilité au service des entreprises, des talents et des territoires franciliens* ».

CONTACT PRESSE

Catherine Barnouin

Mob : + 33 6 58 20 81 81

catherine.barnouin@chooseparisregion.org



Choose Paris Region est l'agence d'attractivité de la Région Île-de-France, qui assure le rayonnement de la région à l'international et veille à l'accueil et à la qualité des services offerts aux investisseurs, visiteurs, producteurs d'image et talents du monde entier, tout en assurant un développement durable et équilibré de la région.